

## Lepuix

# Un parapentiste se blesse lors de son atterrissage

Vers 14 h 45 ce jeudi 1<sup>er</sup> mai, les pompiers ont été alertés pour un accident aérien à Lepuix. D'après nos informations, sur le secteur de la Bérézina, non loin du sommet du Ballon d'Alsace et de l'Auberge du même nom, un parapentiste venait de chuter lors de son atterrissage. Il souffrirait d'une fracture à une cheville. Âgé de 60 ans et considérée comme blessée légère, la victime a été transportée à l'hôpital Nord Franche-Comté par les secours, trois pompiers venus de la caserne de Giromagny avec une ambulance. Le groupe de reconnaissance et d'intervention en milieu périlleux (Grimp) a aussi été mobilisé dans un premier temps, mais ne s'est finalement pas rendu sur place au vu de la nature de l'intervention. Au début



**Le parapentiste a chuté lors de son atterrissage.**

Photo d'illustration Lionel Vadam

du mois d'avril dernier, un autre parapentiste avait fait une chute de plusieurs mètres de haut d'un arbre dans les environs.